

Asociación de Cabezas de Familia

La comisión que mencionábamos en el último número de «Ronsana» presentó su informe sobre cortes de energía eléctrica y recrudescimiento y proyección de la pugna Alcalde-Secretario

Con referencia al primer tema, después de algunas rectificaciones, hemos enviado un escrito al Sr. Alcalde remarcando las graves anomalías padecidas a finales de agosto, pidiendo al Ayuntamiento nos informara de si ha exigido a la Compañía alguna explicación y las medidas que piensa tomar para que no se repitan tales hechos. Esperamos contestación para, según ella, ejercitar o no otras acciones legales, dadas las graves anomalías que sufrimos.

Eu cuanto a la pugna Alcalde-Secretario, presentó un escrito, que fue aprobado, dirigido al Sr. Gobernador Civil. En él nos ratificamos en lo expuesto en el anterior, enviado en enero último, en cuanto a la urgencia de la resolución del caso, en bien de la buena marcha de los asuntos municipales.

Manifestamos también nuestro pesar, por el tiempo transcurrido sin que se haya llegado a una solución satisfactoria y pedimos nuevamente atención y solución de tal problema.

En las reuniones de Junta de finales de agosto y principios de septiembre se plantearon una serie de temas que creemos importantes para nuestra población y que precisaban un cambio de impresiones sobre los mismos con el Sr. Alcalde y los demás miembros del Consistorio. A tal fin se envió a la Alcaldía una solicitud al respecto y un cuestionario con los siguientes: Asistencia médica, Asunto Secretario, Deficientes servicios de urbanizaciones, Estudio sobre el problema de la escasez de agua, Pista polideportiva, Enseñanza... A los pocos días recibimos comunicación del Sr. Alcalde aceptando el diálogo y fijando el 29 de septiembre para su celebración. Tuvo lugar con la presencia del Sr. Alcalde y la casi totalidad de los concejales y hubo un franco intercambio de puntos de vista sobre cada uno de los asuntos propuestos. Se nos dio explicaciones para unas posibles soluciones para otros. En posterior reunión de Junta acordóse enviar un escrito al Consistorio exponiendo nuestras opiniones sobre estos problemas a la luz de las contestaciones recibidas.

Habiendo expresado el Sr. Margenat su deseo de asistir a una de nuestras semanales reuniones de Junta, para exponernos los motivos que le indujeron a presentar la dimisión de su cargo, se aceptó, pues entendemos que esta ha de ser nuestra línea de actuación: la de escuchar a todos los asociados en problemas particulares o que afecten a la comunidad, tomar nota y reflexionar sobre ellos para actuar en beneficio de la población.

En la reunión celebrada el 30 de septiembre acordóse la asistencia regular a las sesiones del Ayuntamiento por parte de miembros de esta Junta.

Leídos los escritos aparecidos en «Ronsana» de la Asociación de Propietarios de «La Primavera» en lo que hace referencia a la falta de contacto con otras Entidades de nuestro pueblo, se acordó una visita a la referida Asociación para cambiar impresiones sobre la forma de mantener un contacto permanente sobre asuntos de mutuo interés. A tal fin, tres miembros de esta Junta se entrevistaron con los mencionados señores. El cambio de impresiones fue cordial, esperando que habrá sido el inicio de un frecuente contacto entre ambos.

La falta de espacio no nos permite dar más detalles de todas las gestiones realizadas, pero estamos dispuestos a facilitarlas a todos cuantos asociados nos lo soliciten.

LA JUNTA

Associació de Propietaris de Zona Primavera

DUBTES

Sentim dintre nostre un no sé què... un potser què... o un gairebé no ho crec... però sembla ésser que sí... sí!... nosaltres creiem que sí... és clar que... ben mirat... D'això en diríem dubtar; tots tenim el dret al dubte. El mateix Sant Tomàs ho va dir ben clar: «Jo ho vull tocar». Doncs nosaltres ho estem tocant i en tenim força dubtes. Si agafem el diccionari llegim textualment: Dubtar: No acabar de creure que alguna cosa sigui veritat.

Escèptics, potser sí, però malgrat el nostre desig, ho hem de ser. Volem assolir la veritat i no la trobem, la cerquem però ens resulta força esquiva. Tenim les llums lluint dins de la Urbanització i al matí següent creiem que ja han fugit. Tenim els carrers ben asfaltats, i a les nits somniem que el fang i les pedres surten altre cop. Tenim aigua a les nostres aixetes, i sentim una set i un cremor dins la gola com enmig del desert. Tenim converses i reunions amb gent responsable dels serveis de Primavera i encara sembla veure'ls força indiferents. Tenim els parcel·lars tranquils, pensant en esbarjos, i encara el seu cap va darrera dels «enemics» per donar-els-hi queixes. Ens ha costat tant aconseguir-ho tot! No sabem per on decantar-nos, si per allò de «home de poca fe» o pel «pensa malament i no erraràs».

El fet d'encendre els llums dins dels nostres carrers, i guanyar una nova batalla, sembla com si ja anessim cap al final dels nostres anhels; però no, això és tan sols un estímul per intentar noves millores dins de casa nostra. La gent de Primavera ho esperava ja feia força temps, però quan li varen encendre el seu carrer, va sentir un esclai en tot el cos, una alegria gairebé infantil; per primera vegada es sentí acompanyat en les llargues nits. El que no va sortir a passejar, va anar a fer petar la xerrada amb el veí, altres en una taula jugaven ple-gats al dòmino, els infants donaven voltes amb les bicicletes, el de més enllà sopava a la fresca... Si l'Edison aixequés el cap i veiés que, després de 97 anys de descobrir la llum incandescent, aquí, a la Primavera, la vàrem aprofitar per primera vegada el Setembre del 1975, tornaria al seu cau força aviat.

Tot ens fa il·lusió, potser per manca d'alegrois, ací dalt desbordem la nostra manera d'ésser, però aquests moments de satisfacció són molt forts perquè són molt nostres.

A més de les nostres millores, també s'han apropiat a nosaltres gent del poble, i s'hi atansen amb la mà estesa i una rialla com a tarja de presentació. Si hem aconseguit fer-los pujar fins ací dalt a canvi de res, d'aquestes persones es pot esperar tot. Cada encaixada era un refermar-se amb la nova amistat; aquí sí que no cal parlar de dubtes. Pel seu tarannà semblaven ser uns bons pares de família.

Després d'aquests darrers fets, esperem desterrar la paraula dubte dins del nostre àmbit, i creure de nou amb els homes, i no pensar en la frase filosòfica que l'única cosa indubtable és l'existència del qui dubta.

Primavera